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Шестая пятилетка должна быть пяти
летной дальнейшего мощного развития произ
водительных сил советсной страны, перехода 
народного хозяйства на более высокий техни
ческий уровень производства, пятилетной 
серьезного повышения в с е х  качественных 
поназателей и у л у ч ш е н и я  хозяйственного 

руководства.
(И з проекта Директив XX съезда КПСС по шестому пятилетнему 

плану развития народного хозяйства СССР на 1956— 1960 годы)*

Комсомолец, будь впереди!
К ОМСОМОЛЕЦ, к тебе наше 

слово! Если *ты инженер, тех
ник или рабочий и всегда пло
дотворно трудишься на благо 
своей Советской Родины, достойно 
готовишься встретить XX съезд 
родной Коммунистической партии, 
ты с честью выполняешь долг чле
на ВЛКСМ, долг молодого строи
теля коммунизма. И нет для тебя 
ничего почетнее труда, ибо труд в 
нашей стране стал делом чести, 
делом славы, делом доблести и ге
ройства.

Юный друг! Быть впереди, по- 
боевоэду бороться за осуществле
ние программы, начертанной в 
проекте Директив XX съезда пар
тии по шестому пятилетнему плану 
развития народного хозяйства, — 
твое почетное и самое важное де
ло. Где бы ты ни был, на каком бы 
ты участке ни трудился, будь 
любознательным и неутомимым в 
поисках и применении новых, наи
более совершенных методов труда, 
участвуй в рационализации и 
изобретательстве. Быть новатором
— твоя честь. Но чтобы стать и^, 
надо уметь, надо много знать, 
а чтобы знать, надо учиться. Тот, 
кто учится — смело идет вперед, 
успешней преодолевает трудности.

Среди комсомольцев немало пе
редовиков производства. С уваже
нием произносят их имена старшие 
товарищи, коммунисты. В четвер
том цехе гидротурбинного завода 
на карусельном станке работает 
комсомолец Геннадий Колычев. 
Его руки называют золотыми.

Колычев не сразу стал мастером 
токарного дела. Но он знал, что 
завод выполняет важный заказ — 
готовит для Камской ГЭС гидро
турбины. А чтобы успешно выпол
нить этот заказ, нужны были то
кари-карусельщики. И молодой 
рабочий решил овладеть этой спе
циальностью, стал много и упорно 
учиться на заводе, у товарищей. 
Комсомолец добился цели — овла
дел новой профессией,

Успехи в работе окрылили моло
дого рабочего, он поступил учить
ся без отрыва от производства на 
вечернее отделение машинострои
тельного техникума, и сейчас он 
управляет еще более мощным 
уникальным станком—каруселью, 
обрабатывает ответственные, круп
ного габарита детали для гидро
турбин. Молодой рабочий стано
вится подлинным мастером своего 
дела.

Отрадно в труде комсомольца 
не только то, что он сам растет, 
настойчиво учится, выполняет 
социалистические обязательства.

Важно, что он передает свой опыт 
другим, увлекает за собой, помо
гает преодолевать встречающиеся 
трудности. Геннадий Колычев — 
участник совещания молодых ра
бочих предприятий тяжелого ма
шиностроения, проведенного Мини
стерством и Центральным Коми
тетом ВЛКСМ. Колычев обучил 
работе на карусельном станке 
молодого рабочего Николая Каш- 
кина. И теперь они, работая вме
сте, значительно перевыполняют 
сменные задания при отличном ка
честве обработки деталей. Опору 
пяты турбины для Варваринской 
ГЭС в эти дни они обработали в 
полтора раза быстрее, чем тре
буется по норме.

Настоящим испытанием для ж е
лезнодорожников является нынеш
няя зима. Преодолеть трудности, 
порожденные ею, — почетный долг 
всех транспортников. С энтузиаз
мом работают многие молодые 
паровозники. Среди машинистов 
депо станции Сызрань 1-я хоро
шо известно имя комсомольца Вла
димира Берглезова. Он овладел 
мастерством вождения тяжеловес
ных поездов, экономит топливо, 
его бригада спаяна крепкой 
дружбой.

Опыт работы бригады Владими
ра Берглезова комитет комсомола 
паровозного депо решил распро
странить среди всех молодежных 
бригад. С этой целью перед мо
лодыми паровозниками машинист 
Берглезов выступил с рассказом 
о своей работе.

Комсомолец! Наша страна всту
пила в новую, шестую пятилетку 
развития народного хозяйства 
страны. Выполнение задач, наме
ченных в проекте Директив 
XX съезда Коммунистической пар
тии, сделает наше государство 
еще более могущественным и пре
красным. Твой долг, где бы ты ни 
работал, удвоить, утроить свои 
усилия в труде, использовать все 
знания и неиссякаемую молодую 
Энергию на то, чтобы изо дня в 
день росли производственные ус
пехи, выполнялись и перевыполня
лись установленные задания. Стре
мясь всегда быть впереди, комсо
молец, ты должен помогать юно
шам и девушкам быть в первых 
рядах соревнующихся, передавать 
им свой опыт, укреплять дисцип
лину, бороться с недостатками. Ты 
—участник великих работ комму
нистического строительства, гор
дись этим и множь трудовую сла
ву своей великой Советской Отчиз
ны, готовь новые трудовые успехи 
в честь XX съезда Коммунистиче

ской партии.

Мощный слябинг для Магнитки
На Ново-Краматорском машино

строительном заводе имени 
Сталина трудовая вахта в честь 
XX съезда КПСС ознаменовалась 
новой производственной победой: 
закончено изготовление мощного 
слябинга «1150» для Магнитогор
ского металлургического комбина
та. Он сконструирован заводскими 
инженерами под руководством на
чальника проектного бюро прока- 
тостроения А. Доброскока и веду
щего инженера проекта В. Бре- 
хова.

По своей производительности 
слябинг превосходит подобные ста
ны, выпускавшиеся раньше. Он 
будет прокатывать миллионы тонн 
заготовок в год. В линию стана 
входит 50 различных машин и ме
ханизмов. Мощность главного

двигателя 14 тысяч киловатт.
— Новый слябинг, — рассказал 

корреспонденту ТАСС главный 
конструктор завода М. Шинкарен- 
ко, — предназначен для проката 
слитков весом в 25 тош*. Такие 
слитки не прокатываются еще ни 
на одном металлургическом заво
де. Агрегат обеспечивает высокий 
темп производства. Из рабочей 
клети заготовки будут выходить со 
скоростью 7 метров в секунду — 
это намного выше, чем на стане 
такого же типа, выпущенном не
давно в Америке.

Все работы на слябинге меха
низированы. Управление всеми 
механизмами слябинга осуществ
ляется с центральных пультов 
пятью операторами.

(ТАСС).

САДЫ ГРУЗИИ
В Грузии закончились зимние гектаров, 

посадки садов. За это время пло- В районах Восточной Грузии вы-
щади под косточковыми и семяч- сажены десятки тысяч молодых
ковыми плодовыми культурами деревьев лучших тонкоскорлупных
увеличились почти на три тысячи форм крупного ореха. (ТАСС).

Вторая сессия Верховного Совета РСФСР
23 января в Кремле начала ра

боту вторая сессия Верховного 
Совета РСФСР четвертого созыва.

10 часов утра. Зал заседаний' 
Большого Кремлевского Дворца за
полнили депутаты и многочислен
ные гости. Присутствуют главы 
ряда дипломатических представи
тельств, аккредитованные в Моск
ве. советские и иностранные жур
налисты.

В правительственных ложах за* 
нимают места К. Е. Ворошилов, 
Л. М. Каганович, Г. М. Маленков, 
А. И. Микоян, В. М. Молотов, М. Г. 
Первухин, М. 3. Сабуров, М. А. 
Суслов, Н. С. Хрущев, Н. М. Швер
ник, А. Б. Аристов, Н. И. Беляев, 
П. Н. Поспелов, Д. Т. Шепилов. 
Депутаты и гости встречают их 
бурными, продолжительными ап
лодисментами. Все встают.

Сессию открывает Председатель 
Верховного Совета РСФСР депутат 
И. В. Горошкин. Он сообщает, что 
на заседании присутствует гостя
щая в стране по приглашению 
Верховного Совета СССР делегация 
Народного собрания Народной Рес
публики Болгарии во главе с 
председателем бюро Народного со
брания Ф. Козовским. Депутаты 
сердечно приветствуют посланцев 
братского болгарского народа.

Затем был заслушан и утверж
ден доклад председателя Мандат
ной комиссии депутата Н. Ф. 
Игнатова об избрании депутатов 
взамен выбывших в трех избира
тельных округах Российской Фе
дерации.

Принимается следующая повеет 
ка дня:

1. Утверждение Государственно
го бюджета РСФСР на 1956 год и 
отчета об иёполнении Государст
венного бюджета РСФСР на 1954 
год.

2. Утверждение Указов Прези
диума Верховного Совета РСФСР.

Слово для доклада о Государст
венном бюджете РСФСР на 1956 
год и об исполнении Государствен
ного бюджета РСФСР за 1954 год 
предоставляется Министру финан
сов РСФСР депутату И. И. Фадее
ву.

С огромным воодушевлением, 
говорит докладчик, встретили тру
дящиеся нашей страны разрабо
танный Центральным Комитетом 
партии проект Директив XX съез
да КПСС по шестому пятилетием у 
плану развития народного хозяй
ства СССР. В этом документе ог
ромной политической важности 
выражены коренные жизненные 
интересы, думы и стремления мил
лионов советских людей.

Вместе со всеми братскими на
родами Советского Союза серьез
ных успехов в развитии социали
стической экономики и культуры 
достигли трудящиеся Российской 
Федерации. Республиканская п 
местная промышленность в 1955 
году выполнила план выпуска 
валовой продукции, превысив 
уровень 1954 года на семь про
центов. Введено в действие мно
го новых промышленных пред
приятий. В результате внедрения 
передовой техники, прогрессив
ных методов, лучшего рншользо- 
вания производственных мощно
стей возросла производительность 
труда, снижена себестоимость 
продукции.

Посевные площади колхозов и 
совхозов республики в 1955 году 
расширились на 9 миллионов 
гектаров. Возросло поголовье ско

та, повысилась его продуктив
ность. Значительно увеличились 
производство и заготовки кукуру
зы, льна, подсолнечника, сахар
ной 'свеклы, молока, шерсти и 
овощей.

Рост народного хозяйства обес
печил дальнейший подъем мате
риального и культурного уровня 
жизни трудящихся.

Успехи в развитии народного 
хозяйства, в повышении матери
ального и культурного уровня 
нашего народа, говорит докладчик, 
нашли свое отражение в исполне
нии бюджета республики. В 1954 
году Государственный бюджет 
РСФСР выполнен по доходам на
100,5 процента, по расходам —  
на 100,4 процента. Государствен
ный 'бюджет РСФСР за 1955 год 
исполнен, по предварительным 
данным, по доходам на 102,3 про
цента, а по расходам —  на 101,7 
процента.

Народы нашей страны знают, 
что Коммунистическая партия и 
Советское правительство неус
танно заботятся о всемерном раз
витии производительных сил и 
процветании каждой советской 
республики, продолжает далее 
депутат Фадеев. Это находит но
вое яркое подтверждение в раз
работанном ЦК КПСС проекте Ди
ректив XX съезда партии по ше
стому пятилетнему плану разви
тия народного хозяйства СССР. 
Намечаемые этим проектом ос
новные задания по развитию на
родного хозяйства союзных рес
публик знаменует собой новый 
крупный шаг в деле дальнейшего 
подъема хозяйства и культуры 
Российской Федерации. Объем ва
ловой продукции промышленно
сти РСФСР увеличивается за пя
тилетие примерно на 60 процен
тов, производство зерна —  на 80 
процентов и продуктов животно
водства почти в два раза.

В соответствии с этими зада
чами Государственный бюджет 
РСФСР на 1956 год обеспечивает 
необходимыми средствами даль
нейшее увеличение промышлен
ного и сельскохозяйственного 
производства, рост капитальных 
вложений, развертывание новых 
социально-культурных учрежде
ний и мероприятий.

Доходы и расходы Государст
венного бюджета определены в 
сумме 74.181 миллион рублей, с 
ростом против плана 1955 гол.* 
на 6,7 процента. Главным источ
ником доходов бюджета являются 
поступления от социалистическо
го хозяйства, они определены в 
сумме 55.715 миллионов рублей 
и составляют, как и в прошлом 
году, 75 процентов всех доходов 
бюджета.

Докладчик подчеркивает, что 
большое значение для успешного 
исполнения бюджета имеет вы
полнение плана выпуска валовой 
продукции и снижение ее себе
стоимости каждым предприятием, 
каждой хозяйственной организа
цией. Между тем имеются не 
только отдельные предприятия, 
но даже и отрасли промышленно
сти, которые слабо используют 
резервы, не выполняют производ
ственных планов, заданий по ро
сту производительности труда и 
снижению себестоимости продук
ции. Так, например, Министерст
во лесной промышленности 
РСФСР уже в течение ряда лет 
не выполняет планов заготовки и

вывозки леса, не справляется е 
заданием по себестоимости про
дукции и работает с большими 
убытками.

Промышленность республики в 
минувшем году пополнилась но
вым высокопроизводительным 
оборудованием. Но не везде эта 
богатейшая техника использует
ся полностью. Неудовлетвори
тельно организован ввод в экс- - 
плуатацию нового оборудования в 
промышленности строительных 
материалов. Докладчик говорит о 
недостатках во внедрении новой 
техники и использовании дейст
вующего оборудования на пред
приятиях министерств промыш
ленности продовольственных това: 
ров, автомобильного транспорта ич 
шоссейных дорог, местной про
мышленности, а также на пред
приятиях промысловой коопера
ции республики.

Министерства и центральные 
учреждения РСФСР должны быст
рее ликвидировать недостатки в 
руководстве финансовой деятель
ностью предприятий, покончить с 
расточительством в расходовании 
материальных и денежных ресур
сов, строго соблюдать режим эко
номии, укреплять хозяйственный 
расчет, принять меры к обеспече 
нию рентабельной работы всех 
предприятий.

Характеризуя расходы Государ
ственного бюджета Российской Фе
дерации на 1956 год, министр фи
нансов сообщает, что 92,5 процен
та всех средств бюджета ассиг
нуются на дальнейшее развитие 
народного хозяйства, просвеще
ния, здравоохранения и других 
социально-культурных мероприя
тий. В этом видна забота Комму
нистической партии и Советского 
правительства о развитии народ
ного хозяйства республики, о по
вышении материального и куль
турного уровня трудящихся. В
1956 году в народное хозяйство 
РСФСР вкладывается 34.852 мил
лиона рублей —  на 20,8 процен
та больше, чем в прошлом году.

Партия и правительство про
являют неустанную заботу об 
удовлетворении культурных по
требностей народа, говорит до
кладчик. Проектом Директив по 
шестому пятилетнему плану 
предусматриваются большие ме
роприятия по дальнейшему рас
ширению сети и улучшению дея
тельности учреждений просвеще
ния, здравоохранения и культуры. 
Растут ассигнования на эти цели.
В этом году на финансирование 
просвещения выделяется 23.961 
миллион рублей. Свыше полови
ны этих ассигнований направ
ляется на содержание школ все
общего обучения, школ рабочей 
молодежи и сельской молодежи, 
интернатов при школах.

В городах и селах республики 
открываются 1.115 новых биб
лиотек, 300 сельских домов куль
туры, расширяется сеть киноус
тановок и сельских клубов. 
Строятся телевизионные центры 
в Горьком, Куйбышеве, Кемерово, 
Саратове, Новосибирске и ряде 
других городов.

Большое внимание уделяется 
охране здоровья населения. Рас
ходы на эти цели увеличиваются 
в 1956 году против прошлого го
да на 15,4 процента. Возрастают

(Окончание на 2-й стр.).
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Вторая сессия Верховного Совета
РСФСР

(Окончание. 
Начало на 2-й стр.).

ассигнования на дальнейшее раз
витие физической культуры и 
спорта, социальное обеспечение 
и социальное страхование.

Докладчик далее характеризу
ет бюджеты краев, областей и ав
тономных республик.

Залогом успешного выполне
ния народнохозяйственного пла
на и бюджета в 1956 году, гово
рит в заключение депутат Фаде
ев, являются мощный подъем со
циалистического соревнования и 
трудовые победы, которыми встре
чает наш народ XX съезд Комму
нистической партии. Тесно спло
ченные вокруг славной Коммуни
стической партии, народы Россий
ской Федерации своим мирным со- 

‘ зидательным трудом внесут но
вый вклад в великое дело строи
тельства коммунизма.

Выступивший с содокладом 
Председатель Бюджетной комиссии 
депутат Н. И. Бобровников сооб
щил, что Бюджетная комиссия 
детально рассмотрела все статьи 
доходов и расходов бюджета, фи
нансовые планы и сметы мини
стерств и ведомств и вносит пред
ложение утвердить Государствен
ный бюджет РСФСР на 1956 год 
в суммах, принятых Советом Ми
нистров РСФСР с некоторыми по
правками Бюджетной комиссии.

Доходы Государственного бюд
жета РСФСР на 1956 год пред
лагается увеличить на 85 мил
лионов 916 тысяч рублей. До
полнительные средства от увели
чения доходов и некоторого сок
ращения расходов —  в общей 
сумме 87.932 тысячи рублей

Бюджетная комиссия предлагает 
направить на превышение дохо
дов над расходами по бюджету.

Бюджетная комиссия рассмот
рела также отчет об исполнении 
Государственного бюджета за
1954 год и вносит предложение 
утвердить его в суммах, пред
ставленных Советом Министров 
РСФСР.

На утреннем заседании высту
пил тепло встреченный присутст
вовавшими Председатель бюро 
Народного собрания Народной 
Республики Болгарии Ф. Козов- 
ский. Он передал привет трудя
щимся Российской Федерации и 
всем советским народам, пожелал 
им дальнейших успехов в комму
нистическом строительстве.* ★ ,*

На вечернем заседании 23 ян
варя началось обсуждение докла
да о Государственном бюджете 
РСФСР на 1956 год и об испол
нении Государственного бюджета 
РСФСР за 1954 год.

В прениях выступили депутат
С. В. Шевченко (Алтайский край), 
доярка колхоза «Фундамент со
циализма » Рязанской области 
депутат П. Н. Коврова, депутат
А. М. Войтович (Комсомольск-на- 
Амуре), депутат Н. Н. Родионов 
(Ленинград), министр сельского 
хозяйства РСФСР П. И. Морозов, 
депутаты И. Т. Марченко (Моск
ва), В. Н. Корнеев (Воронежская 
область), С. С. Романова (Калуж
ская область), А. Г. Валиуллина 
(Татарская АССР), Г. И. Кондра
тьев (Марийская АССР) и П. В. 
Сурин (Тамбовская область).

24 января сессия продолжает 
работу.

(ТАСС).

Шире развернем социалистическое соревнование
за досрочное выполнение плана 1956 года

Обязательства коллективов предприятий Сызрани
НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИ Й 

ЗАВОД

Выполнить государственный 
план 1956 года по выпуску вало
вой продукции досрочно и дать 
30 тысяч тонн нефтепродуктов 
сверх плана.

За счет улучшения организа
ции производства повысить про
изводительность труда против 
плана на 1,7 процента.

За счет экономии, сокращения' 
потерь нефтепродуктов, увеличе
ния глубины отбора светлых, со
кращения расхода реагентов, па
ра, электроэнергии, материалов и 
т. д. снизить себестоимость выра
батываемой продукции на 0,5 про
цента и дать 1 миллион рублей 
экономии.

Увеличить отбор светлых про
дуктов от сырья против плана на
0,5 процента.

За год внедрить не менее 250 
рационализаторских предложений 
и дать 1.500 тысяч рублей го
довой экономии.

Путем сокращения сроков ре
монта и улучшения его качества 
сократить простои технологиче
ских установок на 200 установ- 
ко-часов против плана.

Снизить фактическое потребле
ние реагентов против расходных 
норм на 5 процентов, электроэнер
гии —  на 1 процент, топлива —  
на 0,5 процента, пара —  на 1,5 
процента.

Оказать практическую помощь

Профсоюзная жизнь Под знаком критики
Состоялась общерудничная кон

ференция профсоюза угольщиков 
Кашпирского рудника. С отчетным 
докладом на ней выступил пред
седатель рудничного комитета 
профсоюза тов. Яров.

Как докладчик, так и выступав
шие делегаты отмечали, что, руко
водствуясь решениями июльского 
Пленума ЦК КПСС о задачах по 
дальнейшему подъему промыш
ленности, техническому прогрессу 
и улучшению организации произ
водства и III пленума ВЦСПС о 
работе профсоюзов, профсоюзная 
организация рудника проводила 
мобилизацию трудящихся на вы
полнение поставленных партией 
задач.

Шахтеры Кашпирского рудника, 
включившись в социалистическое 
соревнование за повышение произ
водительности труда, в 1955 году 
добились увеличения добычи слан
ца по рудоуправлению по сравне
нию с 1954 годом на 22,5 процента 
и повысили производительность 
труда на 10,6 процента.

Передовым предприятием на 
руднике была шахта № 5/6, кол
лектив которой в течение года 
удерживал первенство и перехо
дящее красное знамя рудничного 
комитета профсоюза и рудоуп
равления, а передовым участком 
является участок № 2, которым 
руководит тов. Железняков. Этот 
участок неоднократно получал 
премии во Всесоюзном социалисти
ческом соревновании и круглый 
год обладал переходящим крас
ным знаменем.

За истекший год рабочими, ин
женерно - техническими работни
ками предприятий рудника подано 
81 рационализаторское предложе
ние, из них внедрено в производ
ство 48, которые дают свыше 
332.000 рублей экономии.

В коллективе рудника выросло 
немало замечательных передови
ков, новаторов. Самоотверженный 
труд многих из них отмечен по
четными грамотами, вручением 
значков отличников угольной про
мышленности, занесением в книгу 
и кл доску почета.

Отмечая положительное в рабо
те руд ком а, делегаты вместе с тем 
вскрыли существенные недостатки 
Тов, Яров и члены рудкома слабо

руководили местными комитетами, 
которые работали неудовлетвори
тельно, в результате чего во всех 
семи профсоюзных организациях, 
объединяемых рудкомом, старые 
руководители не были избраны в 
новый состав местных коми
тетов. Такое положение не 
случайно. Оно вызвано тем, как 
отмечали делегаты конференции 
тт. Малеткин и Трощак, что руд- 
ком оторван от масс. Сам предсе
датель рудкома тов. Яров, напри
мер, не был на ЦЭС в течение 
года.

Делегат тов. Волгина спра
ведливо критиковала рудком за 
формализм в руководстве социа
листическим соревнованием на 
шахтах, в стройуправлении и дру
гих предприятиях.

— Профсоюзные организации,— 
говорила она, — слабо занима
лись вопросами социалистического 
соревнования, а отдельные из них, 
в том числе местный комитет 
профсоюза стройуправления, шах
тный комитет шахты № 5/6, вооб
ще не подводили итогов социали
стического соревнования. Опыт 
лучших новаторов производства 
не распространялся.

Производственно - массовая ко
миссия рудкома, возглавляемая 
заместителем председателя рудко
ма тов. Жестковым, не работала. 
Бездействовали и массовые ко
миссии при месткомах и шахтко- 
мах.

Рудком не уделял внимания ра
боте профгруппоргов, страховых 
делегатов, общественных инспекто
ров и культорганизаторов. Этот 
актив совсем не был привлечен к 
работе. Профгруппорги же глав
ным образом занимались сбором 
членских взносов.

Производственные совещания ла 
предприятиях, в цехах, на участ
ках не проводятся. Рабочие собра
ния проводятся только перед сме
нами и на них из месяца в месяц 
ставится один и тот же вопрос 
«Итоги работы предприятия за 
прошедший месяц и задачи на 
следующий».

Коллективные договоры в те
чение года ни разу не проверя
лись.

Делегат тов. Проневич сказал, 
что- партия и правительство не

жалеют средств на улучшение ус 
ловий труда. Так, Кашпирское ру
доуправление на 1955 год получи
ло на эти цели 620.700 рублей. Но 
ввиду того, что рудничный коми
тет и профсоюзные организации не 
уделяли достаточного внимания 
вопросам улучшения условий тру
да на шахтах, стройплощадках, 
то и ассигнования остались не 
освоенными. На шахте № 1 из 
485.200 рублей в 1955 году было 
освоено только 48,8 процента, на 
шахте № 5/6—47,8 процента. Не 
удивительно после этого, что со 
стояние охраны труда и техники 
безопасности на многих пред
приятиях рудника находится да
леко еще не на должном уровне.

Делегаты тт. Жуков, Журавлев, 
Курбанов, Горелов указывали на 
необходимость дальнейшего улуч 
шения культурно - массовой рабо 
ты и удовлетворения бытовых 
нужд рабочих, инженеров, техни 
ков и служащих. Они, в частности 
говорили о плохой работе мага 
зинов, столовых и о крайне плохой 
выпечке хлеба пекарней рудника. 
Жалобы на это в адрес руднично
го комитета и его председателя 
поступали ни один раз. Однако он 
практически почти ничего не сде
лал для устранения недостатков,

В результате отсутствия долж 
ного контроля и требовательности 
со стороны рудкома, резко ухуд
шилась работа клуба. Руднич
ный же комитет даже не пы
тался глубоко разобраться в со
стоянии культурно - массовой ра
боты.

Рудничный комитет и его пред
седатель занимают позицию пол
ного невмешательства в вопрос 
строительства шахтерского клуба, 
сдача которого в эксплуатацию 
оттягивается из года в год.

В работе конференции принял 
участие первый секретарь Про
мышленного райкома партии тов. 
Аббакумов.

Конференция, признав работу 
рудкома удовлетворительной, при
няла соответствующее решение и 
избрала новый состав рудкома.

А. Счисляев,
заведующий библиотекой 

парткома
Кашпирского рудника

подшефным колхозам в подготовке 
и проведении весеннего сева и 
уборки урожая.

К 15 октября подготовить завод 
к работе в осенне-зимних услови
ях.

Благоустроить территорию заво
да и рабочего поселка.

ГИДРОТУРБИННЫЙ ЗАВОД

План 1956 года по валовой в 
товарной продукции выполнить к 
20 декабря.

Заказ сельского хозяйства но 
выпуску 60.000 динамометров 
для квадратно - гнездового посева 
кукурузы и картофеля закончить 
на 15 дней раньше срока— к 15 
июня.

В третьем квартале 1956 года 
закончить разработку эскизного 
проекта гидротурбины для Сара
товской ГЭС.

Довести в 1956 году выпуск 
высокопрочного чугуна до 950 
тонн, кокильного литья до 300 
тонн, литья машинной формовки 
— 2000 тонн и т. д.

К маю 1956 года закончить 
испытание опытной схемы и ап
паратуры автоматики для масло
напорных установок Камской и 
Горьковской ГЭС.

В целях подготовки к проекти
рованию турбины Братской ГЭС 
в марте 1956 года закончить раз
работку проекта опытного разъем
ного рабочего колеса.

Досрочно закончить изготовле
ние закладных частей на все тур
бины для Камской ГЭС.

Перевыполнить план роста про
изводительности труда против 
плана 1955 года не м§яее чем на
1,5 процента.

Снизить себестоимость выпу
скаемой продукции не менее чем 
на 1 процент против плана.

Добиться за счет внедрения ра
ционализаторских предложений не 
менее 1,2 миллиона рублей годо
вой экономии.

Улучшить качество выпускае
мой продукции и снизить потери 
от брака не менее чем на 50 
процентов против 1955 года.

ШВЕЙНАЯ ФАБРИКА № 14

Выполнить производственную 
программу 1956 года по выпуску 
валовой и товарной продукции к 
25 декабря.

Выполнить план 1956 года по 
всей заданной номенклатуре.

Увеличить выпуск первосорт
ных изделий на 1,5 процента про
тив установленного плана, пол
ностью освоить пошив изделий 
улучшенного и высшего качества.

Повысить производительность 
труда в 1956 году на 2 процента 
против 1955 года.

Снизить себестоимость продук
ции на 0,5 процента против пла
на.

Дать в 1956 году 600.000 руб
лей сверхплановых накоплений.

Обучить и повысить квалифика
цию 200 рабочих всех профессий.

Добиться в 1956 году экономии 
4000 метров шерстяных тканей и

5000 метров хлопчатобумажных 
тканей.

БАТРАКСКИЙ

КИРПИЧНЫЙ ЗАВОД

К открытию XX съезда КПСС 
выполнить полуторамесячный 
план по выпуску кирпича и чере
пицы на 110 процентов, дать 
сверх плана 200 тысяч кирпичей 
и 5 тысяч штук черепицы.

Выполнить годовой план по 
формовке кирпича досрочно и до 
конца года по обжигу кирпича на 
103 процента, дать сверх плана 
500 тысяч штук кирпича.

В январе освоить выпуск лен
точной черепицы на вакуум-насо
се и обеспечить выполнение плана 
по этому виду продукции.

Годовой план по выпуску про
дукции в валовом исчислении вы
полнить на 103 процента.

За счет сокразцения брака при 
выпуске продукции, сокращения 
накладных расходов и увеличения 
выпуска повышенного качества в
1956 году снизить себестоимость 
кирпича и черепицы на 0,5 про
цента сверх плана.

За счет механизации труда ра
бочих, занятых на выгрузке кир
пича из сушильных камер, макси
мального использования производ
ственных площадей и оборудова
ния, улучшения организации тру
да повысить выработку на одного 
рабочего на 1,5 процента по срав
нению с планом.

АРТЕЛЬ «ИСКРА»

Производственный план 1956 
года по выпуску запасных частей 
к швейным машинам 127-28 и 15 
классов выполнить досрочно, к 21 
декабря по всем показателям и в 
ассортименте.

Изготовить запасных частей 
сверх плана на 200.000 рублей.

Всю продукцию выпускать толь
ко первым сортом.

Путем улучшения организации 
производства, внедрения передовой 
технологии и организации изуче
ния передовых методов работы по
высить производительность труда 
в 1956 году на 5 процентов по 
сравнению с 1955 годом.

Снизить себестоимость запас
ных частей на 12 процентов па 
сравнению с 1955 годом.

План по накоплениям выпол
нить к 21 декабря.

Ко дню открытия XX съезда 
КПСС освоить и начать выпуск 
сетки (челнока) к швейным маши
нам 15 класса.

Сэкономить в 1956 году сырья, 
материалов и инструментов па 
25.000 рублей.

С целью повышения техниче
ского уровня работников артели 
обучить на производственно-тех
нических курсах 75 человек, в 
школах передового опыта, курсах 
целевого назначения и других —  
не менее 40 человек. Охватить об
щеобразовательной учебой не ме
нее 50 человек.

Добиться к 1 декабря с. г. вы
полнения всех намеченных орга
низационно-технических меропри
ятий.

Семинар агитаторов завода
Партийный комитет гидротур

бинного завода провел очередной 
семинар агитаторов. С докладом 
«Проект Директив XX съезда 
КПСС по шестому пятилетнему 
плану и задачи коллектива завода 
на 1956 год» выступил испол
няющий обязанности директора 
завода тов. Паламарчук. Доклад
чик, рассказав о проекте Дирек
тив XX съезда КПСС, ознакомил 
агитаторов с планом работы заво
да в 1956 году. Задание, полу
ченное заводом, согласно шестому

пятилетнему плану, увеличи
вается на 30 процентов. Коллек
тиву завода поручено освоить и 
организовать выпуск новой про
дукции —  шаровых мельниц.

В связи с этим докладчик по
ставил задачи перед агитаторами.

Агитаторы пожелали на оче
редных семинарах послушать лек
ции о международном положении, 
о развитии города Сызрани, о пер
спективах развития гидротурби- 
ностроения ¡и на другие темы.

Н. Васильев, *
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Навстречу XX съезду КПСС
На трудовой вахте

На предприятиях Батракско- 
го железнодорожного узла про
ходят собрания и митинги, на 
которых железнодорожники го
рячо одобряют проект Дирек
тив XX съезда по шестому пя
тилетнему плану. С удовлет
ворением они восприняли на
меченную в шестой пятилетке 
электрификацию железной до
роги Москва— Куйбышев.

Батракские железнодорожни
ки заявляют о своей решимо
сти с честью выполнить план 
первого года шестой пятилетки. 
Работники станции, вагонно
го, паровозного депо и дистан
ции пути приняли на себя со
циалистические обязательства.

В эти предсъездовские дни 
на узле с новой силой развер
нулось социалистическое сорев
нование в честь XX съезда 
КПСС. По призыву куйбышев
ских паровозников коллективы 
предприятий станции Батраки 
встали на трудовую вахту и 
самоотверженно борются за вы
полнение обязательств.

ПРЕОДОЛЕВАЯ ТРУДНОСТИ

Преодолевая зимние трудно
сти, смена старшего помощника 
начальника станции тов. Ели
сеева, станционные диспетчеры 
тт. Сорокин и Елистратов орга
низуют четкий прием и отправ
ление поездов. На днях за де
журство их смены вагонообо
рот был увеличен на 20,6 про
цента, сверх плана отправлено 
восемь поездов. Оборот куй
бышевских паровозов был сок
ращен против нормы на 2 часа 
15 минут.

Обеспечив четкость и сла
женность в работе движенцев, 
паровозников и вагонников, 
смена старшего помощника на
чальника станции тов. Соколо
ва, в которой работают диспет
черами тт. Дадаев и Холодов, 
отправляет со станции по де
сятку и больше поездов сверх 
задания.

В дни трудовой вах
ты работники смены тов. Соко
лова проявляют ценную ини
циативу, организуя отправле
ние на Куйбышев сдвоенных 
тяжеловесных поездов.

Эта инициатива зародилась 
-так. К диспетчеру комсомолке 
тов. Михайловой зашел маши

нист паровозного депо ст. Ки- 
нель, известный по сети дорог 
новатор тов. Тарасенко и по
просил тяжеловесный поезд. 
Его просьба была удовлетворе
на. Составители соединили два 
полновесных поезда в один и 
сообщили об этом машинисту. 
Он дал согласие. Поезд двой
ного веса был отправлен по 
графику. В тот же день сдво
енный поезд повел машинист 
тов. Дробышев. А потом эта 
ценная инициатива была под
хвачена другими сменами.

ВЫСОКИЙ ТРУДОВОЙ ПОДЪЕМ

Высокий трудовой подъем 
наблюдается в коллективе ва
гонного депо. Здесь, как пра
вило, с первых дней нового 
года работают ритмично и вы
пускают вагоны из ремонта с 
опережением графика. Рабочие 
по примеру львовских вагонни
ков усилили внедрение передо
вых приемов труда и орга
низовали почасовой поточный 
ремонт. План годового ремонта 
вагонов на 1956 год увеличен 
на 15 процентов. Однако в дни 
трудовой вахты и новый, повы
шенный план перевыполняется. 
Пятнадцатидневный план янва
ря по годовому ремонту был пе
ревыполнен на 5 единиц. Кол
лективы цехов годового и сред

него ремонта сократили нормы 
простоя вагонов под ремонтом 
на 25— 30 процентов. Колес
ный цех дает готовую продук
цию с опережением задания на 
20 пар.

Слесарь цеха годового ремонта 
тов. Ерасов, токарь тов. Скирдов, 

кузнец тов. Трифонов, электро
сварщик тов. Чернов и другие 
рабочие за прошлую пятилетку 
выполнили по 9 и 10 годовых 
норм. Они и сейчас ежедневно 
дают по 2— 2,5 нормы.

В дни трудовой вахты зна
чительных успехов достигают 
рабочие пункта технического 
осмотра. Смена старшего осмотр
щика вагонов тов. Порецкова 
проводит скоростной осмотр и 
ремонт вагонов. Даже те ваго
ны, которые должны отцеп
ляться от поездов для ремонта 
в цехе депо, тов. Порецков ре
монтирует на путях, без отцеп
ки.

Новых успехов добивается 
смена старшего осмотрщика ва
гонов тов. Сударкина. Так, за 
одно из последних дежурств 
она обработала 13 поездов свы
ше задания, и много поездов 
с их помощью было отправлено 

скоростными методами.
С. Варламов,

редактор многотиражной 
газеты «Сталинец».

Ф Е Л Ь Е Т О Н

Торговали— веселились...

Комбайнодтроители с о г р о м н ы м  воодуш евлением  встретили  
проект Директив XX съ езд а  КПСС и стрем ятся достичь нового ро
ста производительности труда. Бригада электрослесарей  в соста
ве тт. Ильина. М алышева и К узгунова перевы полняет нормы боль
ше, чем в полтора раза.

НА СНИМКЕ: электрослесари  эл ек тр одеха  тт. Ильин. Малышев 
и Кузгунов проверяю т вм есте с м астером  тов. Сергеевым (третий  
слева) вы полнение своих обязательств, взяты х в честь XX съ езд а  
КПСС. Фото Н . М а к с и м о в а .

Свежей краской сверкает вывес
ка. На ней четко выведено; «Про
довольственный магазин № 3 
ОРС’а СНПЗ». Завмаг Анатолий 
Карпович Шурганов подстать вы
веске — такой же сияющий.

Весело, с этакой загадочной ух
мылочкой встречает Анатолий 
Карпович покупателей:

—Подходите, любезные, поку
пайте... Желаете баранинки? По
жалуйста...

Баранина, привезенная в мага
зин в количестве 602 килограммов, 
вызвала восторг у Анатолия Кар
повича.

«Вот славно, — думал он, — 
дождался и я, наконец, счастли
вого случая. Крупный куш, а не 
какая-нибудь там мелочь, сам ле
зет в руки».

«Велик соблазн, — продолжал 
свои рассуждения Шурганов. — 
Ну, что тут будешь делать?..»

— Брать, и как можно больше, 
—решил Анатолий Карпович, и в 
уме прикидывал: «Если, допустим, 
на баранину накинуть несколько 
рубликов — быть сторублевкам в 
моем кармане».

— Торгуй, Полиночка, — благо
словил он продавца Стаховскую.

Торговля шла бойко. Покупате
ли, нагруженные провизией, спе
шили домой.

Только где-то е самом укром
ном уголке души Шурганова ко
пошился страх.

—А вдруг нагрянет, скажем., 
какой-нибудь контролер?—с тре
петом в душе думал Анатолий 
Карпович. — Развелось же их...

Но Анатолий Карпович волно
вался напрасно: инспектор, конеч
но, не пришел. Однако денек, на
чавшийся так славно, окончился 
для Шурганова весьма печально

Нет, не везет ему в жизни. Ка
жется уж недалеко было счастье— 
а поди ж ты, поймай его!

Торговля уже близилась к кон 
цу, и Шурганов мысленно подсчи 
тывал барыши, как вдруг среди 
покупателей началось волнение. 
Кто-то сказал, что в другом ма
газине точно такое же мясо про
давали не по 11 руб. 84 коп., а по
7 руб. 22 коп.

И вот покупатели, точно сгово
рившись, потребовали у Полины 
Стаховской:

— Почему у вас дороже? На 
каком основании цены повышае
те?

Продавщица выкручивалась, как 
могла: дескать, иена повышена в 
связи с переоценкой, да и сорт у 
нашего мясца повыше...

Но покупатель нынче пошел 
грамотный, его не так-то просто 
провести.

—Давайте накладную, мы сами 
проверим...

И волей-неволей пришлось дер
жать перед покупателями ответ 
самому Анатолию Карповичу. Он и 
так, и этак извивался, но наклад- 
ную все же пришлось показать.

Покупатели взяли накладную, 
которую Шурганов так тщатель
но укрывал, и без труда обна
ружили подделку: цифра 7 
рублей 22 копейки была пере- 
правлена на 11 рублей 84 копей 
ки.

Подсчеты показали, что хапуга 
собирался положить в свой кар
ман ни мало—ни много, а 2780 
рублей!

Но и уличенный в обмане Шур-' 
ганов упорствовал. Какие только 
«аргументы» он не приводил!

Тогда покупатели потребовал я, 
чтобы на место прибыл представи
тель ОРС’а, который и установил, 
что накладная действительно под
делана.

Видя, что выкрутиться уж е не
возможно, Шурганов пустил слезу:

—Что вы, товарищи, я сам 
когда-то был инспектором ОРС’а, 
и меня хвалили...

Жулик пойман за руку. И сде
лали это сами покупатели. Как 
видно не очень разборчивы в лю
дях руководители ОРС’а, кото
рые доверили Шурганову большое 
государственное дело, не утруж
дая себя заботой проверять, как 
оно ведется.

А что касается нашего «героя»— 
его слезам верить нельзя. Подоб
ных ему нечистых На руку людей, 
стремящихся поживиться за чу
жой счет, надо, как сор из избы* 
выметать из советской торговли.

Н. Киденко.
Е. Инамова.

Короткие сигналы
В пекарне № 1 ОРС’а железно

дорожников не созданы условия 
для работающих. Канализация не
исправна, душевая не работает, не 
хватает шкафов для одежды.

А. Назаров.

Не созданы условия для высо
копроизводительного труда и ра
ботникам мастерской № 2 артели 
«Сапожник». Помещение, где

установлен шкурильный станов, 
не отапливается.

Казалось, руководителям ар
тели давно следовало бы сде
лать абажуры для лампочек над 
рабочими местами, но их нет, ж 
каждый закрывает лампочки чем 
может, старыми квитанциями 
обрывками газет и т. д.

В. Жуков.

О  ПРОШЛОМ году мне дове- 
лось побывать в Китайской 

Народной Республике. Эта поезд
ка представляла для меня осо
бый интерес. Дело в том, что груп
па китайских шахтеров в свое 
время проходила практику на на
ших шахтах в Караганде. Некото
рым горнякам из Фушуня я помог 

'Овладеть комбайном «Донбасс». 
Интересно было узнать, как те
перь наши китайские друзья ис
пользуют опыт советских уголь
щиков.

...Самолет описал круг над Пе
кином. Нашему взору открылась 
панорама большого города. На 
■аэродроме нас горячо встречали 
тысячи людей. На другой день д е 
легация советской молодежи посе
тила выставку экономических и 

^культурных достижений Советско
го Союза, названную в Китае «вы

ставкой великой дружбы».
Незабываемое впечатление про

извели на •меня поездки на шахты 
и предприятия Китая. Я посетил 
шахту «Лю Си» в Таншанских 
угольных копях/ расположенных 
неподалеку от Пекина. Это круп
нейшее угольное предприятие в 
Китайской Народной Республике. 
Каждые сутки оно выдает на-гора 
около шести тысяч тонн угля. 
Еще недавно горняки этой шахты 

:работали обушком и лопатой. 
Один из шахтеров сказал мне:

— Если бы не братская помощь

В гостях у китайских друзей
советских друзей, нам еще долго 
пришлось бы добывать уголь де
довскими способами.

Сейчас в шахте работают мощ
ные советские угольные машины 
и механизмы.

В одной из лав я внимательно 
наблюдал за работой угольных 
комбайнов. После смены шахтеоы 
окружили меня, расспрашивали 
о нашей угольной Караганде, рас
сказывали об освоении советской 
угледобывающей машины. На мой 
вопрос, сколько труда затрачива
ют механизаторы на выполнение 
одного цикла, комбайнеры ответи
ли:

— В 106-метровой лаве завер
шаем цикл примерно за 30—38 час.

Разумеется, их интересовало, а 
какие показатели у нас. Я ответил, 
что лучшие комбайнеры Караган
ды в 150-метровых лавах выпол
няют цикл за смену. Их просьбу 
показать, как это мы делаем, я 
охотно принял. Вместе со мной 
работали китайские товарищи, 
которым предстояло крепить лаву 
за комбайном по меньшей мере 
втрое быстрее обычного. Вначале 
я волновался, но чем больше 
увеличивался поток угля, тем 
увереннее я работал. С начала 
смены прошло шесть часов. Из 
лавы были выданы последние тон

ны угля. Трудно описать радость 
друзей, выполнивших вместе со 
мной цикл в небывало короткий 
срок.

На митинге горняки шахты «Лю 
Си» горячо поздравили меня. 
Позднее я получил от них письмо. 
Они с радостью сообщили о том, 
что теперь вдвое быстрее заверша
ют один цикл.

Мне предоставилась возмож
ность побывать также на Фушунь- 
ских угольных копях. Там есть 
шахтеры, проходившие производ
ственную практику у нас в Кара
ганде. Фушуньские копи в доре
волюционном Китае, как нам сооб
щили, пользовались печальной 
славой. Это было место безисход- 
ной нужды и бесправия.

За несколько лет существования 
народной власти в Фушуне про
изошли разительные перемены. 
Здесь созданы десятки промыш
ленных предприятий: мощные 
угольные шахты, заводы жидкого 
топлива, тяжелого машинострое
ния, фабрики пищевой промыш
ленности. Производство угля за 
пятилетие увеличилось в четыре 
раза, а жидкого топлива и слан
цев — в семь раз.

На одной из шахт мы встрети
лись с потомственным горняком 
Чэнь Юнем Он с оружием в ру

ках боролся за свободу и незави
симость своей страны. После по
беды народного строя Чэнь Юнь 
восстанавливал угольный Фушунь. 
Недавно шахтер сменил кайло на 
советский комбайн «Донбасс». 
Сейчас он является первоклас
сным шахтером. Чэнь Юнь — от
личник труда Китайской Народ
ной Республики.

Приятно было видеть, что опыт 
советских шахтеров находит на 
угольных предприятиях Китая са
мое широкое распространение. Я 
узнал, что мой ученик, врубмаши
нист Цао Шу-тан после возвра
щения на родину стал механиком. 
Опытными командирами произ
водства после окончания практики 
в карагандинских шахтах стали г 
многие другие горняки.

С шахтерами Фушуня я также 
делился своим опытом, рассказы
вал им о последних технических 
новинках, которые появились в 
наших шахтах уже после отъезда 
китайских друзей на родину.

Делегация советской молодежи 
посетила многие провинции народ
ного Китая, побывала в крупней
ших промышленных центрах стра
ны. Повсюду наша поездка сопро
вождалась демонстрацией передо
вых приемов труда, накопленных 
в различных отраслях советской

индустрии. На Аныпаньском ме
таллургическом комбинате с  
большим успехом провел показа
тельную скоростную плавку маг
нитогорский сталевар Николай 
Колесников. На станкостроитель
ном заводе в Шэньяне демонст
рировал новые методы скоростного 
резания и силовой обработки ме
талла ленинградский токарь Ви
талий Федоров.

Нам приходилось встречаться с 
рабочими и крестьянами, инжене
рами и учеными, с общественны
ми деятелями. В беседах с намк 
они рассказывали о великих успе
хах народного Китая в строитель
стве новой жизни, о тех, еще бо
лее грандиозных перспективах, ко
торые открываются перед страной.

В городах и селах народного Ки
тая мы наблюдали не только бур
ный рост индустрии и сельского 
хозяйства, но и подлинный рас
цвет культуры. Нам запомнился 
концерт художественной самодея
тельности, организованный в честь 
нашей делегации в Аньшане.

За сорок дней, проведенных в 
Китае, мы прониклись еще боль
шим уважением и симпатией к 
народу, который самоотверженно 
трудится, творит, создает во имж 
светлого будущего своей великой 
страны.

Г. ШЕИН—машинист 
угольного комбайна шахты № 31

треста «Кировуголь». ч
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Промышленность Венгрии план прошлого года перевыполнила
Трудящиеся Франции требуют создания правительства

Народного фронта 
П р о в о к а т о р ы  „хо л о д н о й  в о й н ы “ не у с п о к а и в а ю т с я

ж» т  ш  ш т  ш ш ж т ж ш ъ %
ТРУДЯЩИЕСЯ ФРАНЦИИ ВЫСТУПАЮТ ЗА СОЗДАНИЕ 

ПРАВИТЕЛЬСТВА НАРОДНОГО ФРОНТА
Во Франции ширится движение 

за создание правительства с уча
стием коммунистов, социалистов и 
радикалов. По сообщению газеты 
«Юманите диманш», растет число 
предприятий, где созданы комите
ты борьбы за Народный фронт. В 
частности, такие комитеты созданы 
рабочими завода «Батикуп» в па
рижском пригороде Вильжюиф, 
служащими банка «Креди насьо- 
наль» и других.

В департаменте Гар 60 мэров и 
генеральных советников, среди ко
торых 23 коммуниста^ 20 социали
стов, 13 членов так называемых 
«умеренных партий» и 4 радикала, 
обратились к населению с совмест
ным призывом усилить борьбу за 
создание правительства, которое 
проводило бы политику, отвечаю

щую интересам страны. Они по
требовали улучшения материаль
ного положения трудящихся, пре
кращения войны в Северной Афри
ке и отмены законов, направлен
ных против светского характера 
школы и государства. Делегаты 
съезда Национальной федерации 
железнодорожников, входящей в 
ВКТ, также высказались за объе
динение всех левых сил и за соз
дание такого правительства, кото
рое решительно изменило бы поли
тику Франции и удовлетворило бы 
требования трудящихся.

Аналогичные решения принятых 
за последние дни на десятках 
предприятий и во многих населен
ных пунктах страны.

(ТАСС).
В Варш аве создан  Институт 

ядерны х исследований Поль
ской академии наук. Научные 
сотрудники института присту
пили к работе над темами, по
свящ енны ми использованию  
атомной энергии в м ирны х це
лях.

НА СНИМКЕ: в лаборатории  
Института ядерны х исследова
ний.

Фото Б а р а н о в с к о г о  (Поль
ское Ц ентральное Фотоагент- 
ство).

 ̂ Ж — ...

Данные о выполнении 

народнохозяйственного плана 

1955 года в Венгрии
БУДАПЕШТ. .Здесь опубликова

но сообщение Центрального стати
стического управления Венгрии о 
выполнении народнохозяйственно
го плана за 1955 год.

Промышленность годовой план 
выполнила на 103,2 процента. Вы
пуск промышленной продукции 
возрос на 8,2 процента по сравне
нию с 1954 годом.

В соответствии с решениями пар
тии И правительства сельскому хо
зяйству Венгрии государством бы
ла оказана большая помощь. По 
предварительным подсчетам, в 
1955 году сельское хозяйство полу
чило из государственных средств 
на капиталовложения 2.400 милли
онов форинтов.

Значительно ускорились темпы 
механизации. В прошлом году 
сельское хозяйство получило около 
6500 тракторов, 400 уборочных 
комбайнов, 1100 молотилок и ряд 
других сельскохозяйственных ма
шин.

Число членов в производствен
ных кооперативах в истекшем году 
возросло на 60 тысяч семейств, а 
площади земель, обрабатываемых 
кооперативами, — на 350 тысяч 
хольдов.
Численность населения в Венгрии 

к концу года составила 9.860 ты
сяч человек.

(ТАСС).

РОСТ ДОБЫЧИ УГЛЯ в ЮГОСЛАВИИ
Агентство Танюг сообщает, что 

планом, который обсуждался на 
состоявшемся 21 января совеща
нии инженеров и техников уголь
ной и металлургической промыш
ленности Югославии, предусмот
рено увеличение потребления уг
ля в Югославии в 1963 году до 28 
миллионов тонн в год.

В прошлом году добыча угля в 
Югославии составляла около 15 
миллионов тонн. В текущем году 
ожидается увеличение добычи до 
16.200 тысяч тонн. Добыча угля б 
довоенный период составляла не
многим больше 6 миллионов тонн 
в год.

(ТАСС).

Борьба трудящихся за свои права
ФРАНЦИЯ

На ряде угольных шахт в де
партаменте Па-де-Кале прекрати
ли работу 2,5 тысячи шахтеров. 
Эта забастовка объявлена в знак 
протеста против увольнения адми
нистрацией одного профсоюзного 
активиста.

Требуя увеличения заработной 
платы, 600 рабочих цементного за 
вода в городе Пуасси объявили 
забастовку и заняли производст
венные помещения.

Забастовочным движением охва
чены сейчас многие предприятия в 
Страсбурге, Париже и других го
родах Франции.

АНГЛИЯ
В Лондоне состоялась массовая' 

демонстрация строительных рабо
чих, требующих повышения зара
ботной платы. Участники демонст
рации собрались в Центральном 
зале муниципального совета райо
на Вестминстера, где состоялся 
митинг. На митинге генеральный 
секретарь Национальной федера
ции работников строительной про

мышленности Ричард Коппок ре
шительно потребовал повысить з а 
работную плату строительным ра
бочим и сократить продолжитель
ность рабочего дня.

ИТАЛИЯ
Во многих населенных пунктах 

провинции Фоджа безработные 
вступили в борьбу за предоставле
ние им работы. Широкий размах 
эта борьба приняла в Сан-Ма- 
рко-ин-Ламис, где 700 безработ
ных организовали демонстрацию 
протеста против действий город
ских властей, которые обещали 
устроить их всех на работу на 
лесозаготовках, а затем согла
сились принять на работу лишь 
250 человек. Полиция разогнала 
эту демонстрацию. Несколько* че
ловек ранено.

В Кгрпино полиция напала на 
безработных, которые начали по 
свосй инициативе ремонтировать 
плотину, добиваясь, чтобы власти 
затем продолжили эти работы и 
оплатили их. Полиция арестовала 
5 человек.

УРАГАН НАД ДАНИЕЙ

КОПЕНГАГЕН, 22 января. 
(ТАСС). Вчера над Данией про
несся ураган большой силы. Ветер 
срывал крыши с домов, повалил 
много деревьев в городских пар
ках и лесах. В Копенгагене ветров 
была сорвана крыша с 12-этажно

го дома и брошена на расположен
ную рядом строительную площад
ку. Убито два человека и несколь
ким рабочим нанесены увечья. Га
зеты сообщают, что многие суда в 
датских водах оказались в бедст^ 
венном положении.

ПРАГА, 22 января (ТАСС). Че
хословацкое телеграфное агентство 
передало следующее сообщение:

Участившиеся в последнее время 
взрывы воздушных шаров с ли
стовками провокационного харак
тера, выпускаемые на территорию 
Чехословакии радиостанцией «Сво
бодная Европа», вызывают боль
шое возмущение чехословацкого 
народа. Имевшие место в резуль
тате взрывов шаров серьезные ра
нения нескольких детей и взрос
лых, большой ущерб, нанесенный 
имуществу, и клеветническое со
держание листовок вызвали про
тесты против тех, кто за доллары 
американских монополистов стре
мится таким способом «убедить» 
чехословацкий народ в «демокра
тичности» американского образа 
жизни.

Радиостанция «Свободная Евро
па», несмотря на то, что ей хорошо 
известно, что взрывы шаров уже 
неоднократно подвергали опасно
сти жизнь и здоровье чехословац-

Н0ВЫЕ ПРОВОКАЦИИ СТОРОННИКОВ «ХОЛОДНОЙ ВОЙНЫ» 
ВЫЗЫВАЮТ ВОЗМУЩЕНИЕ ЧЕХОСЛОВАЦКОГО НАРОДА

ких граждан и уничтожали нацио- ствие. Бельгийское 
нальное и частное имущество, как 
видно, не собирается прекращать 
свою провакационную деятель
ность. .

20 января над городом Ческе —
Будеевице было обнаружено 60 
таких шаров, 21 января над горо
дом Ческе—Крумлов — около 100 
шаров. Как сообщают работники 
чехословацкого аэропорта, к этим 
шарам подвешиваются большие 
ящики, содержащие листовки про
вокационного характера. В сред
нем диаметр шаров равняется 8—
10 метрам. Шары наполнены легко 
взрывающимся газом.

Из вышесказанного становится 
ясным, какой серьезной опасности 
подвергаются находящиеся в воз
духе самолеты, их экипажи и пас
сажиры — чехословацкие граждане 
и иностранцы, прилетающие в Че
хословакию. Эта опасность воз
растает, главным образом, в туман 
и ночью, когда пилот не может 
обойти непредвиденное препят

ствие. Ьельгийское авиационное 
общество «Сабена» 21 января от
менило по этой причине регуляр
ный »рейс своего самолета в Прагу. 
Самолет голландского общества 
вылетел 20 января из Праги на 
свой риск.

Вот как представляют себе ини
циаторы этих «мероприятий» раз
витие «духа Женевы». Как видно, 
они стремятся продолжать полити
ку вмешательства во внутренние 
дела других государств, провоз
глашенную Эйзенхауэром, Далле
сом и некоторыми другими амери
канскими государственными деяте
лями в так называемых «рождест
венских посланиях», а также в ин
тервью Даллеса, помещенном в 
американском журнале «Лайф».

Однако отклики, вызванные этой 
политикой в Чехословакии, свиде
тельствуют о том, что чехословац
кий народ не даст себя запугать 
никакими новыми методами «хо
лодной войны».

Москва. На днях состоялось торж ественное откры тие научно-ме
м ориального м узея  великого р усского ученого Н. Е. Ж уковского. От
крытие м узея  приурочивается к 109-й годовщ ине со дня его р ож 
дения. Собранны е в м узее  м ногочисленны е экспонаты  иллю стриру
ют ж изненны й и творческий путь ученого, историю  созданны х им 
научны х и учебн ы х учреж дений  и историю  отечественной авиации 
за  47 лет.

НА СНИМКЕ: в зале, посвящ енном  научном у наследию  Н. Е. Ж у
ковского. На дальнем  плане — аэродинам ическая труба, построен
ная по проекту А. Н. Туполева в воздухоплавательном  кружке, соз
данном  Н. Е. Ж уковским при М осковском высш ем техническом  учи
лищ е.

Фото С . И в а н о в а - А л л и л у е в а  и А . Л е с с а .
(Ф отохроника ТАСС).

Ф изкульт ура и спорт  

Непорядки на стадионах
На стадионе «Нефтяник» летом 

постоянно проходили тренировки, 
соревнования по различным видам 
спорта, на которых присутствова
ло много зрителей. И, хотя не все 
было в порядке на этом стадионе 
летом, однако обслуживание 
спортсменов и зрителей в теплое 
время года все же можно было 
считать вполне удовлетворитель
ным.

Нельзя этого сказать о зиме. 
Вот уже много лет подряд каток 
на стадионе работает плохо.

Но, к сожалению, дирекция ста
диона и горком профсоюза неф
тяников не принимают должных 
мер для организации нормальной 
работы катка.

Хозяева стадиона отказываются 
создать хоккейное поле. Хоккеи
сты хотели бы сами произвести 
очистку катка, но их не поддер
жали.

Директор стадиона, он же пред
седатель городского совета ДСО

«Нефтяник» тов. Туманов свыкся 
с существующим положением на 
катке, а горком профсоюза неф
тяников вообще самоустранился 
от забот по содержанию стадиона 
в надлежащем состоянии. Эт-нм ' 
объясняется то, что до сих пор н ^  
решен вопрос об оборудовании 
раздевален, хотя несколько лет 
ведутся разговоры о строительстве 
специального помещения.

Городской комитет ВЛКСМ и 
городской комитет по физкультуре 
и спорту заняли выжидательную 
позицию и также не принимают со 
своей стороны мер для того, чтобы . 
обещанный зимний павильон на 
стадионе был, наконец, построен.

Оставляет желать лучшего и 
состояние катков на стадионах 
«Торпедо» и «Локомотив».

Не мешало бы иметь катки и 
в аллеях парка имени Сталина, 
в садах имени Ленина и Луначар' - 
ского.

В. Измайлов.

Спортивные вечера
На днях в клубе поселка Сер- 

довино состоялся вечер спортивно
го актива города. С докладом 
«Физкультура и спорт в СССР» 
перед собравшимися выступил тов. 
Маслов.

После доклада состоялись по
казательные выступления лучших 
спортсменов города и области. 
Упражнения на перекладине и 
брусьях показали второразрядни
ки Букин, чемпион области Сте
панов, чемпионы города Свинцов 
и Щипцов.

По программе мастеров высту
пила на разновысоких параллель
ных брусьях студентка Москов

ского института физкультуры Тка  ̂
чева.

В троебории по штанге выступи
ли чемпион области Дейс, тяжело
атлеты Шим Ган Сен и Нестеров.

Много смеха и Ееселья в зале 
вызвали выступления юных акро
батов, показавших юмористиче
скую спортивную сценку.

В заключение была показана * 
спортивная кинохроника.

Интересно прошел и другой ве
чер молодежи, на котором были 
вручены билеты и значки БГТО к 
ГТО группе молодежи, успешна* 
сдавшей спор-тивные нормы. ''

Е. Кудашов.

Ш аш ечн ы й  ту р н и р
В обеденный перерыв и после 14 человек. Лидирует в турнире

трудового дня в красном уголке 
модельного цеха гидротурбинного 
завода всегда многолюдно. Сейчас 
здесь проводится шашечный тур
нир, в котором принимают участие

модельщик тов. Колеткин. Из 13* 
возможных он набрал 11,5 очка.

Н. Васильев.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ

ГОСДРАМТЕАТР:
25 января

« Р А З О Б Л А Ч Е Н Н Ы Й
Ч У Д О Т В О Р Е Ц »

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
« Х у д о ж е с т в е н н ы й »  

Новый худож ественны й фильм 
« Т А Л А Н Т Ы  И П О К Л О Н Н И К И »

« З в е з д а »
Днем и вечером  

« П Е Д А Г О Г И Ч Е С К А Я  П О Э М А »  

На сеан се 5 ч. 30 мин. 
Д окументальны е фильмы  

« П Е Р В А Я  В  М И Р Е »  и 
« В Ы С Т А В К А  Д Р Е З Д Е Н С К О Й  

К А Р Т И Н Н О Й  Г А Л Е Р Е И »

Сосново-Солонецкая МТС
просит граждан Сызрани, ра
ботавших во время уборки 
в МТС в должности прицеп
щиков и не получивших расчет 
за работу, выслать свои адре
са в МТС для перевода денег 
за выполненную работу.

Артель «Бытовик»
принимает от граждан заказы 
на строительство новых и ре
монт старых домов, квартир 
и надворных построек.

Обращаться: Ульяновская, 
34, телефон № 3-46.

(2- 1).
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